

Kingersheim, une ville qui rassemble

Nous sommes là et pleinement engagés pour vous !

Dans cette période rendue toute particulièrement difficile et inédite depuis une année,

- Malgré toutes les contraintes sanitaires et les difficultés nouvelles engendrées par les nombreuses restrictions,
- Malgré les adaptations constantes et souvent de dernière minute qui nous sont imposées par les autorités face à la situation,
- Malgré les dérives de notre société telles que les incivilités croissantes, les rapports de voisinage dégradés, l'intolérance et le repli sur soi entre autres,
- Malgré des contraintes budgétaires nouvelles que nous devons assumer,
- Malgré l'impossibilité de vous rencontrer physiquement pour échanger et débattre,
- Malgré la remise en cause par certains de la légitimité de l'équipe municipale mise en place par le processus démocratique des élections (par un recours électoral pleinement rejeté par le Tribunal Administratif fin 2020),

nous oeuvrons encore et toujours au quotidien avec les services de la Ville et les nombreux acteurs, dont les bénévoles, impliqués dans la vie de notre commune, en direction de tous les habitants et d'abord des plus fragiles frappés par la crise, des associations et des acteurs économiques.

Notre équipe travaille également inlassablement, avec prudence et réalisme, à l'élaboration du projet municipal que nous avons

établi avec votre concours lors de nos nombreuses rencontres en amont des élections. Pour nous, pas de grandes paroles et de beaux discours, ni même de polémiques inutiles, mais des actions concrètes sur le terrain.

En tout cas, comme nous l'avons prouvé depuis que nous sommes en responsabilité, vous pouvez compter sur notre engagement de tous les jours au service de notre communauté, avec humilité et pragmatisme, pour que nous puissions, avec vous, promouvoir et améliorer le « mieux vivre ensemble ».

Mais pouvons-nous dire cela des élus de tous les groupes siégeant au conseil municipal ? dont certains démissionnent une fois les élections passées, ou refusent la participation des habitants dans les travaux du conseil municipal, ou publient des mensonges éhontés dans les tribunes, ou bien encore interviennent en conseil municipal pour refaire l'histoire systématiquement de façon inexacte ? Mais il est certainement plus facile de se complaire dans la mauvaise foi que de travailler pour la ville et ses habitants !

Souhaitons-nous, une année 2021 dont nous attendons qu'elle revienne à la normale, riche en projets exaltants, riche en rencontres et échanges conviviaux, peut-être pas comme avant, mais avec beaucoup d'espérance en l'avenir qu'il nous appartient de construire ensemble.

Nous avons hâte de vous retrouver, pour échanger, débattre, travailler ensemble !

Alain WINCKELMULLER, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

L'alibi Ecologie ?

La communication municipale nous parle d'écologie, **alors que la situation est préoccupante** depuis des années à Kingersheim (qualité des sols, de l'eau et de l'air) :

- Plusieurs friches industrielles dont les sols sont pollués (AMECO, TIVAL)
- Décharges du PARK et ESELACKER (800000 m³ de déchets dont certains toxiques !)
- Ressources en eau polluées (Bentazone depuis 2018)
- Trafic routier croissant sur les axes D55 et D430 et au sein de la ville.

La municipalité poursuit son **urbanisation débridée** qui voit disparaître progressivement les derniers îlots de verdure et fait les yeux doux aux promoteurs ! Le clos Dali est le symbole de cette politique où la nature est bafouée au profit de l'argent : terrain tour à tour gravière, puis utilisé comme décharge puis, la nature ayant repris ses droits, vendu pour un projet immobilier faisant la part belle au béton.

La crise sanitaire actuelle a pourtant démontré **l'importance des zones de respiration urbaines et le besoin d'espaces naturels au sein des villes** !

Les quelques initiatives prises en matière d'écologie sont sympathiques mais de loin pas au niveau des enjeux environnementaux majeurs.

On veut culpabiliser les citoyens et faire peser sur eux les seuls efforts alors que les politiques locaux ont fait preuve d'un immobilisme coupable durant tant d'années !

Nous déplorons :

- L'occasion ratée d'une dépollution de la décharge du Park
- Le renoncement de la municipalité quant à la dépollution du site ESELACKER par la ville de Mulhouse, pollueur
- Une politique urbanistique d'un autre temps

Nous proposons de :

- Mettre en oeuvre un moratoire sur l'urbanisation
- Construire des murs anti-bruit, des barrières vertes et une passerelle pour les piétons et cyclistes sur la D430
- Signer des conventions entre la ville et les agriculteurs riverains pour les engager vers des cultures sans pesticides
- Lancer un programme ambitieux de plantation d'arbres

Notre tribune étant limitée à 330 mots, retrouvez la suite de nos propositions sur www.kingersheimnouvelleere.fr

A votre disposition,

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

La protestation présentée devant le tribunal administratif, contre l'élection du 15 mars 2020 al'avantage de montrer que la Commission nationale des comptes de campagne a approuvé nos comptes de campagne. Et a approuvé après réformation le compte de campagne de M. RICHE.

Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui ont permis qu'on soit présenté au Conseil municipal

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
0767377214 - fadi.hachem@orange.fr